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Membres présent-e-s :  

Présidente : Neyla Bouayad 
Vice-Présidente : Amélie Tanguay 
Trésorier : Antoine Brière 
Conseillère aux affaires externes : Manuel Acosta 
Conseillère à la vie étudiante (CVE) : Nicolas Gousse 
Conseiller aux affaires académiques : Laurie Bouthillier 
Conseillère à la vie étudiante junior : Florent Lebeau 
Adjoint aux affaires externes junior : Aristote Rayon 
Chargée des communications : Gabriel Duhamel 
Conseiller à la vie sportive et culturelle : Leonardo Bondi 
Conseiller aux affaires périscolaires : Dominic Giroux 
 

1- Ouverture de la séance 
 
Proposé par Neyla Bouayad 
Appuyé par Amélie Tanguay	
	

2- Admission de l’ancien procès verbal 
 
Aucune discussion, aucune demande de vote 
 

3- Bol et Bolles 
 

Gabriel Duhamel mentionne que la date limite d’inscription pour avoir une équipe de 
Bol et Bolles est le 26 octobre.  
Amélie Tanguay demande s’il croit qu’on va trouver suffisamment de gens pour chaque 
événement.  
Neyla Bouayad mentionne à Gabriel Duhamel d’inscrire l’association.  
 

4- Affaires diverses 
 
Laurie Bouthillier mentionne qu’il pourrait y avoir une prise de position prise par 
l’association quant à la télésurveillance des examens en ligne. Personnellement, elle s’y 
oppose. Elle évoque les pannes et les problèmes de connexion des examens de cette 
semaine.  
Neyla Bouayad mentionne qu’elle le mettra à l’ordre du jour la semaine prochaine pour 
qu’il y ait une demande de vote à ce sujet.   
Dominic Giroux va envoyer un lien sur Facebook concernant la situation. C’est un 
article du Devoir distinguant ce que les institutions peuvent faire ou ne pas faire 
concernant les examens en ligne pour nous éclairer sur notre position.  
 
Amélie Tanguay demande si Gabriel Duhamel a reçu les accès pour le site Internet de 
l’AÉÉPUM.  
Gabriel Duhamel mentionne qu’il n’a toujours rien reçu mais qu’il va relancer 
l’ancienne chargée de communications, Aurélie Dupuis.  



 
Amélie Tanguay mentionne à Antoine Brière qu’il faudrait se dépêcher à recevoir les 
cotisations parce qu’on est déjà en retard pour le dépôt et le vote sur le budget. Ne pas 
hésiter à mettre de la pression à celle qui doit lui envoyer. 
Antoine Brière mentionne qu’il allait agir dans le sens, qu’il en était aussi mécontent 
présentement.  
 

5- Fermeture de la séance 
 
Proposé par Neyla Bouayad. 
Appuyé par Amélie Tanugay.   
 
 
 
	


